
Conseils des Ecoles Maternelle et Elémentaire de Waldwisse
du jeudi 21 Octobre 2010

Etaient présents :

Mmes Werner, Neisius, Morera et M. Richard, délégués des parents d’élèves

M. Nadé, maire de Waldwisse

Mme Bettenfeld, Mlle Sohy et M. Teitienne, enseignants

1- Présentation des membres du Conseil des Ecoles

- Représentants des parents d’élèves aux conseils d’école :

Maternelle : Mmes Werner et Neisius.

Elémentaire : Mme Morera et M. Richard.

- Enseignants : Mme Bettenfeld (maternelle) - Mlle Sohy (CP/CE1/CE2) – M.Teitienne

(CE2/CM1/CM2).

2- Effectifs 2010 / 2011 et prévisions 2011 / 2012

- Répartition des classes : Mme Bettenfeld (12 PS / 13 MS / 8 GS) - Mlle Sohy (8 CP / 8 CE1

/ 6 CE2) – M.Teitienne (5 CE2 / 8 CM1 / 12 CM2).

A noter qu’après les vacances de la Toussaint, les écoles accueilleront 3 nouveaux élèves (1

GS / 1 CE1 / 1 CM1) et 1 départ (1 PS).

- Vu les effectifs, la classe de CE2 a, à nouveau, été partagée entre les 2 enseignants de l’école

élémentaire.

- Allemand : Intervention de Mme Trampert Anja en élémentaire les vendredis matins.

- Demande d’intervention du RASED pour les élèves en difficultés.

- Il devient très dur pour les enseignants de gérer leur classe avec de tels effectif. Une
ouverture pourrait être envisagée l’an prochain à condition qu’il y ait une progression de ces
effectifs. Mme l’Inspectrice de l’Education Nationale nous demande donc de l’informer
régulièrement et précisément de l’évolution de la situation. Il est donc important que la mairie
nous communique immédiatement l’arrivée (confirmée ou potentielle) de nouveaux enfants
dans la commune.

- Monsieur le maire explique qu’il aura la possibilité d’ajouter une salle de classe à
l’élémentaire en utilisant l’appartement de fonction à côté de l’école.

3- Vote du règlement intérieur des 2 écoles

Le conseil d’école a voté les règlements intérieurs des écoles maternelle et élémentaire.

4- Sécurité

- Les cahiers de sécurité ont été présentés aux membres du conseil d’école.

- Le Conseil d’Ecole demande à la mairie d’équiper les 2 écoles d’affichages normalisés des

plans d’évacuation.

- Les enseignants signalent aussi que lors des exercices d’évacuation de leurs locaux, l’alerte

incendie de l’école élémentaire n’a pas été entendue par les élèves de l’école maternelle (et

inversement). Il faudrait donc remédier à cette situation.

- Les « caillebotis en béton » sur la pelouse entre les 2 cours se décollent.

- Certaines aérations du vide sanitaire de l’école élémentaire donnant sur la cour de récréation

ne sont pas bouchées. Il y a donc des trous au sol.

- Mme Bettenfeld demande enfin à ce que le toboggan de la cour de son école soit contrôlé

(tapis d’amortissement).



5- Point financier

Un bilan financier 2009/2010 des écoles maternelle et élémentaire a été présenté aux parents

d’élèves à la rentrée 2010.

Vu la faible implication des parents lors de manifestations organisées par l’APEW, Mme

Bettenfeld précise que cette année une participation financière symbolique sera demandée aux

familles pour les différentes sorties.

Les directeurs remettent à Monsieur Nadé, maire de la commune, un courrier lui rappelant

que l’argent de la commune ne peut être géré directement par l’école. En effet, malgré les

demandes de l’an passé, la commune continue à verser sur les comptes des 2 écoles le crédit

qu’elle leur alloue à l’année.

6- Projets

- Sorties théâtre sur les thèmes de « l’équilibre alimentaire » et « du jardin » pour les

maternelles et la classe de Mlle SOHY à Grindorff.

- Reconduction du jumelage école maternelle de Waldwisse / Kindergarten de Fitten

- Sorties USEP (activités sportives) pour chaque classe de l’école.

- Une marche de fin d’année pour les enfants de l’école est envisagée et proposée à l’APEW.

- Spectacle de fin d’année.

7- Cycle natation

Tous les enfants de l’école élémentaire se rendront bien à nouveau à la piscine de Breistroff-

la-Grande à partir du 15 Mars. Le créneau reste inchangé. Il y aura donc un changement

d’horaire de l’école élémentaire chaque jeudi. Les enfants devront être présents à l’école

avant 13h10 (départ du bus) et seront libérés à 15h40 lors du retour.

Un planning des parents-accompagnateurs sera établi comme l’an passé. Ces derniers aideront

à l’habillage/déshabillage des enfants dans les vestiaires.

8- Travaux divers

- Les enseignants de l’école élémentaire remercient la Mairie de Waldwisse pour les travaux

effectués dans les locaux (coin jardin en élémentaire, ...) et pour l’aide apportée à Mme

Bettenfeld et Mme Fuhrmann lors du premier mois de la rentrée (aide de Mme Monaco pour

l’accueil des PS chaque matin)

- Cependant, nous constatons que des projets ne pourront être menés en classe faute de

travaux non réalisés pendant les vacances d’été.

En effet, des poubelles n’ont pas été installées dans la cour de l’élémentaire : le projet de tri

des déchets ne peut donc pas être mené (poubelles extérieures de deux couleurs différentes).

En maternelle, Mme Bettenfeld demande 1 « bloc » de 2 poubelles pour le tri également.

Autres demandes :

Elémentaire : - Terreau à ajouter dans le grand bac (ainsi que le bac de la maternelle)

pour rendre la terre plus meuble avant la plantation de bulbes à la rentrée de Novembre

- 2 grandes tables supplémentaires à mettre en place pour l’accueil des

nouveaux élèves (1 chez Mlle Sohy et 1 chez M. Teitienne)

- Poignée de porte du meuble d’évier à réparer dans la cuisine.

- Piano à débarrasser (si possible) ou à déplacer. Mme Trampert

(intervenant en allemand) aurait besoin d’un espace d’affichage.

- 2 anciennes petites tables (bois avec pieds bleus) à mettre à la place

actuelle du piano.


